

Principaux résultats

Le Canada, par l'intermédiaire de l'UNICEF, a favorisé un milieu d'apprentissage de qualité adapté aux enfants dans les régions les plus reculées et marginalisées du Kenya. Cela a été fait en accordant des subventions à 200 écoles pour appuyer les priorités communautaires en matière d'éducation. Il s'agit notamment de la construction de latrines et de la distribution de 2 000 trousseaux d'hygiène, de 400 trousseaux d'enseignement des sciences, de 400 trousseaux de mathématiques et de 200 trousseaux récréatifs. Ces trousseaux ont profité à plus de 97 000 enfants et cette mesure a permis d'améliorer la rétention scolaire, en particulier chez les filles.

En 2016-2017, le Canada s'est associé à l'Organisation canadienne pour le développement par l'éducation dans le cadre du projet Reading Kenya. Ce projet a permis de concevoir et de publier 13 livres pour enfants dans la langue masai. Certains livres étaient les premiers documents écrits créés dans cette langue au Kenya.

En 2016-2017, la Fondation internationale pour les systèmes électoraux, en collaboration avec la Commission des circonscriptions indépendantes et des frontières du Kenya, a élaboré un programme scolaire d'éducation électorale. Ce projet s'appelait le projet de soutien du système électoral du Kenya. Le programme qu'il a permis de créer s'inspirait du programme d'éducation civique d'Élections Canada.

